

Alerta por temperaturas de hasta -4º esta madrugada

14/01/2025



La masa de aire polar continental procedente del interior de Europa llega a Elda y Petrer. En el valle se podrían registrar temperaturas de hasta -4 grados esta madrugada, por lo que la Agencia Estatal de Meteorología, AEMET, ha activado la alerta amarilla por frío. La alerta acabará a las 10 horas de mañana 15 de enero.

Esta será una de las madrugadas más frías del año tanto

en Elda como en Petrer, por lo que se recomienda a la población que cuidado ante posibles heladas intensas. No se esperan precipitaciones significativas debido a la influencia de un anticiclón que mantiene los cielos despejados.

La Policía Local de Elda recuerda que en caso de emergencia se puede contactar con ellos a través del 966 98 92 17 o a Emergencias en el 112.